

# 市政フラッシュ

1/27

## 学校給食の充実と発展のために



「全国学校給食週間」に向けた取り組みとして、学校給食状況視察を実施しました。学校給食のより一層の充実と発展を図ることを目的としています。はごろも小学校を訪れた佐喜眞市長は児童たちとふれあひながら、学校給食をいただきました。子どもたちの健やかな成長のため、学校給食は大変重要な役割を果たしています。

2/18

## 福寿園の民間移譲に関する基本協定を締結



4月からの民営化へ向け、社会福祉法人喜寿会（喜舎場朝義理事長）と特別養護老人ホーム宜野湾市福寿園の民間移譲に関する基本協定の締結を行いました。喜寿会は特別養護老人ホームの運営の知識・経験があり、既に福寿園にて共同介護を行いながら引継ぎを開始しています。入所者の方々へのさらなるサービス向上と高齢者福祉の充実に期待がかかります。

2/6

## 「宜野湾市ターウムの日」制定に向けて



大山田芋生産組合、JAおきなわ宜野湾支店田芋部会の要請を受け、「宜野湾市ターウムの日」制定に向け動き出すことが決定しました。大山田芋は豊富な湧水の下、地域の伝統を受け継ぎながら長年にわたり生産され、市内小中学校の食育にも活用されています。農家代表として石川達義田芋生産組合長は、「若い生産者を育て、田芋作りを続ける。農業・商業・行政と連携し、ターウムの日の制定に向けて頑張っていく」と決意表明をしました。



## 宜野湾市生涯学習フェスティバル

### 第29回中央公民館まつり、異文化フェスタ

2月7日（土）・8日（日）、宜野湾市生涯学習フェスティバルが市民会館・中央公民館にて開催されました。「中央公民館まつり」では各サークルが日頃の活動の成果を披露し、多くの観客でにぎわいました。また、「異文化フェスタ」として、海外の文化に触れるイベントも同時に開催されました。



日頃のサークル活動の成果を披露!



大人も子どももみんな笑顔に!

